

## Postulat pour le réaménagement de l'actuelle plage de Gland

Monsieur le Président,  
Mesdames et Messieurs les conseillers,

La piscine enterrée, c'est tout naturellement que nous nous tournons vers l'autre projet qui devrait permettre aux Glandois de faire des brasses : la plage de la Dullive. Or – si celle-ci est réalisée un jour – cela restera un endroit excentré et son utilisation ne conviendra qu'aux nageurs confirmés puisque la rive immédiate est vaseuse.

La piste la plus simple et rapide pour se jeter à l'eau est donc notre plage actuelle, petite, certes, mais très fréquentée dès le retour des beaux jours. En tant que seul accès facile au lac que notre ville offre à la population, ce lieu mériterait un réel coup de neuf pour le valoriser et le rendre plus agréable.

Par ce postulat, je souhaite donc inviter la Municipalité à étudier la possibilité de réaménager l'actuelle plage de Gland, notamment :

- en créant des vestiaires et des douches dignes de ce nom ;
- en mettant des casiers à disposition des utilisateurs de la plage ;
- en modifiant les marches en béton qui permettent l'accès à l'eau ;
- en atténuant la pente qui mène à la rive, grâce à des paliers ou des terrasses ;
- en installant des jeux d'eau pour les enfants.

Au nom du groupe socialiste,  
Charlotte Gabriel



Gland, le 19 mars 2015